



Emblema de la Orden de Santiago

La Edad Media en Yeste, eje central de la celebración del «Día del Libro»



Caballero de la Orden militar de Santiago

Para celebrar el «Día del Libro», desde el Colegio y la Biblioteca Municipal hemos llevado a cabo un proyecto de colaboración para celebrar la Semana del Libro, que tuvo lugar del 23 de Abril (Día del Libro) hasta el 4 de Mayo. Decidimos unir esfuerzos, recursos e ideas intentando planificar una Semana del Libro donde todos los niños del CRA de Yeste pudieran participar, divertirse, formarse y ser conscientes de sus valores, a través del tema central de la Edad Media en Yeste pues es un tema cercano, motivador y muy atrayente para los alumnos, porque... ¿Quién no ha querido ser alguna vez un importante caballero o una gran dama? ¿Quién no ha imaginado ser el protagonista de grandes aventuras en nuestro fascinante castillo?. Todo ello con un fin: el acercamiento a los libros.

Para ello, planificamos una serie de actividades a través de las cuales se desarrollasen las dos vertientes de la Literatura: expresión y percepción, de manera que los alumnos tuvieran un papel activo en el aprendizaje.

Las actividades han estado encaminadas a conocer la Historia de Yeste durante la Edad Media, desde diversos puntos de vista: lectura, juegos, manualidades, cine, etc., siempre con el objetivo de que los niños se acerquen a los libros y puedan encontrar un estilo de lectura que les motive, pues como dicen los expertos "con leer en el Colegio no basta, hay que leer en casa, y sólo se lee cuando encontramos algo que nos gusta".

Por eso, desde el Claustro, animamos a las familias a que antes de comprar un libro, preguntemos a los niños qué les gusta, porque si no les motiva, difícilmente lo leerán.

Afortunadamente, hay libros de todos los estilos, y para todos los gustos, así que aquí va una recomendación de los que los niños más nos solicitan: "Witch", "Fieras Fútbol Club", "Gerónimo Stilton", "Kika Superbruja", etc.

Libro gigante:

Ha sido elaborado por los alumnos de Infantil y Primaria de Yeste y aldeas, y representa un códice: libro antiguo, aproximadamente del Siglo IV, escrito a mano, antes de la invención de la imprenta, y cosido en el borde para sujetar sus hojas.

Estará expuesto, después de viajar a las aldeas, en la Biblioteca Pública, para que las familias puedan verlo. (Tiene muchas sorpresas y temas muy interesantes)



Conferencia: «La Edad Media en Yeste. La Orden de Santiago»

En la Biblioteca pública, los alumnos de quinto y sexto asistieron a una charla con un gran conocedor de la Historia de nuestro pueblo, como es Luis Llopis, quien, de forma amena, explicó algunos aspectos de la Edad Media en Yeste.



Concurso «Dama y Caballero de Yeste»:

En una celebración medieval no debe faltar nunca la presencia de un noble caballero y su dama. Para su elección, hemos realizado un concurso de méritos, valorando el respeto, trabajo, esfuerzo y compañerismo de los candidatos. Los elegidos fueron Pablo Bueno, de sexto curso y Marlene Rodrigues de Infantil.



Visita al Castillo:

Dicen que las mejores lecciones no sólo se pueden aprender en los libros; así que nos hemos trasladado, por grupos, a aprender más aspectos de la Edad Media, al mejor sitio posible: nuestro castillo.

En él, hemos conocido a los Caballeros de la Orden de Santiago; hemos aprendido cómo viajaban las noticias por medio de las atalayas; hemos visto cómo era Yeste hace varios siglos... y hasta (bajad la voz, que es un secreto) hemos conocido a la princesa que duerme cerca de la torre...



Taller «Mi escudo de caballero»:

Los alumnos realizaron en la Biblioteca Municipal su escudo de caballero. Escudos en los que quedaban reflejados, a través de dibujos hechos por ellos, los valores que los representaban.



Alumnos de 2º de Primaria

El escudo elaborado no cumplía el objetivo de lucha de la Edad Media...El objetivo, en este caso, era enseñarles a ser conscientes de sus cualidades y valores y a defenderlos cuando lo necesitaran, siempre a través de la palabra y de los actos, no a través de la lucha.

Concurso de escritura:

Además de conocer, también hemos practicado esa difícil tarea de ser escritores, y nos ha ido fenomenal. Tanto, que hemos tenido más de cuarenta trabajos, que han sido recopilados en un libro que ahora forma parte de nuestra Biblioteca, y que, por supuesto, se puede llevar a casa para disfrutar con los trabajos de los compañeros.

Los relatos, ambientados en la Edad Media, son muy divertidos y originales, y los tres ganadores, han sido: Clara Fernández de primer curso, Laura Naranjo, de cuarto, y Alejandro Sánchez, de sexto.



Los premiados leyeron sus relatos el día de la Clausura



(Sigue en pág. 14)